



## **In Planung: Das Zeitfahren auf dem Flughafen Mülheim/Essen**

Die Planungen für das beliebte Zeitfahren auf dem Flughafen Essen/Mülheim, das die Vereine RTC Mülheim und RC Sturmvogel Mülheim gemeinsamen austragen, sind bereits angelaufen.

Voraussichtlicher Termin: 24. August 2019.

Angeboten werden sollen wieder der 200 Meter Sprint und das 20 Kilometer Zeitfahren. Die Teilnehmer können, wie in den vergangenen Jahren, die radfahrerische Prüfung für das Sportabzeichen ablegen oder die Leistungen für das Deutsche Radsportabzeichen erbringen.

Leider kann noch nicht mit Sicherheit gesagt werden, ob die Veranstaltung zum geplanten Termin stattfindet, weil die Behördenerst im März 2019 über die Freigabe des Flughafens entscheiden.

Die Interessenten werden rechtzeitig über die Homepages der beiden Vereine informiert.